



Ultra solidaires

Depuis longtemps, les sports d'endurance ont un lien particulier avec le Maroc. Que ce soit l'Ultra trail Atlas, l'Atlas Moutain race, le marathon des sables et plus récemment, des organisations comme Bikingman et Gravelman ont rejoint cette famille de sportifs. Nous croyons profondément que la solidarité et l'entraide sont des valeurs fortes dans l'ultra distance. Nous proposons donc de nous unir pour apporter concrètement notre soutien à nos amis marocains. Nous créons cette cagnotte en ligne en vue d'apporter une aide financière pour soutenir une action précise (école, reconstruction, fournitures, etc). En espérant vous croiser sur les routes marocaines ou les autres :) Laurence, David et Zoubir.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/f5ih84fW





Cette cagnotte vous est proposée par :

Zoubir AIT ABDALLAH

